

Martin Domke – Ehrenvorsitzender des LV der Gehörlosen Sachsen e.V.

Wolfgang Bachmann – neuer Vorsitzender des Landesverbandes

Auf dem Landesverbandstag 2006 in Dresden wurde ein neuer Vorstand gewählt. Der neue Vorsitzende ist Wolfgang Bachmann, langjähriger Vorsitzender des Riesaer Gehörlosenvereins. Dem Vorstand gehören weiterhin an

Jürgen Kotte als 2. Vorsitzender,
Sigrid Garte, Isabell Badeda und Dietmar Heßler.

Vor 16 Jahren gründete Martin Domke den Landesverband mit seinem Vorstandsteam neu. Mit Stolz konnte er als 1. Vorsitzender auf Erreichtes in vier Wahlperioden zurückblicken. So hatte er wesentlichen Anteil, dass Sachsen eine gute Lobby für Gehörlose hat. Die Anerkennung der Gebärdensprache wurde schon 1994 vom Sächsischen Sozialminister Dr. Hans Geisler a.D. in die Sozialministerkonferenz eingebracht. Für Gehörlose (GdB 100) und für Taubblinde gibt es einen Nachteilsausgleich. Sachsen hat seit 1991 eine Landesdolmetscherzentrale, die landesweit Dolmetschereinsätze vermittelt. Zudem wurde das Saxonía-Deaf-Call-Center in Betrieb genommen. 2000 begann an der Westsächsischen Hochschule Zwickau der Studiengang Gebärdensprachdolmetschen. Das sind nur einige Meilensteine des Erfolges auf dem Weg des Landesverbandes unter Leitung von Martin Domke. Einstimmig wurde er auf dem Landesverbandstag zum Ehrenvorsitzenden gewählt.

Dem neuen Vorsitzenden Wolfgang Bachmann und seinem Vorstand alles Gute für die Weiterführung der erfolgreichen Tätigkeit im Interesse der Gehörlosen Sachsens.